



ひとりだち

令和6年度
下羽栗小学校
学校だより
R7. 1. 20

令和7年(2025年) あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお祈りします。今年巳年。へびが脱皮しながら成長することから「新しい自分に生まれ変わる」年だそうです。子どもたちが、成りたい自分に向かって努力や準備を重ねて、大きく成長できるように見守っていきたいと思います。

1月のスタートに、書初め会を開催しました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆です。3年生は「友だち」、4年生は「明るい心」、5年生は「新しい風」、6年生は「将来の夢」という字をそれぞれ書きました。心落ち着けて、1年の抱負を思い浮かべながら、一文字一文字丁寧に書いていました。2月の授業参観には、子どもたちが丁寧に書いた作品を掲示しますので、ぜひご覧ください。



季節を感じる ～雪遊びをしたよ～

1月10日(金)は、この辺りでは珍しく朝から雪が積もりました。子どもたちは待ちきれない様子で、登校するやいなや運動場の雪で大きな雪だるまを作ったり雪合戦を始めたりしていました。雪が融けてしまわないうちに、子どもたちに雪の感触を味わわせてあげたいと、1時間目の途中まで雪遊びの時間にしました。多くの子どもたちが運動場に出て、雪の冷たさやフカフカな雪の感触を楽しむことができました。



くりっこタイム

学校では、水曜日の掃除の時間をくりっこタイムに充てています。くりっこタイムでは、子どもたちが安心して自分の思いや考えを表出できるように、様々なゲーム形式で交流活動をしています。この日は「さいころトーク」です。さいころの出た目のトークテーマで話しをします。このような活動の成果で、授業での小集団交流でも、自分の考えを交流できる姿が増えてきました。

行事予定 2月

- 4日(火) 鼓笛・スクールカウンセラー加藤先生来校
- 5日(水) 委員会・スクールカウンセラー小川先生来校
- 7日(金) 授業参観日
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) 会議のため5時間授業
- 14日(金) 会議のため5時間授業
- 18日(火) 鼓笛
- 19日(水) 委員会
- 21日(金) 会議のため5時間授業
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 鼓笛
- 26日(水) 会議のため5時間授業
- 28日(金) 会議のため5時間授業

7日は今年度最後の授業参観です。ぜひお越しください。詳しくは1月9日付で配付の案内をご覧ください。懇談会はありません。金曜日ですが、5時間授業で一斉下校です。

2月は来年度に向けた会議のため、木曜日以外にも5時間授業を予定しています。また、2年生は時数の関係で5時間授業日が増えています。下校予定表でご確認ください。